

POLITEHNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhi, Maret 2021

Siti Julaiha : 1815471014

Asuhan Kebidanan Tumbuh Kembang An.A Usia 46 Bulan dengan Gangguan Motorik Halus di PMB M.Eka Rini K, S.Tr.Keb Sinarsari Lampung Tengah 2021.

xv + 54 hal + 7 tabel + 5 gambar + 10 lampiran

RINGKASAN

Perkembangan bertambahnya kemampuan dalam struktur dan fungsi tubuh. Dampak yang akan terjadi pada anak yang mengalami kesulitan belajar pada masa pra sekolah pada tahun 2016 didapatkan sebanyak 56,4% balita di Indonesia mengalami gangguan perkembangan motorik. Berdasarkan hasil pemeriksaan tumbuh kembang di BPM M.Eka Rini, Desa sinarsari didapatkan data dari anak 42 – 50 bulan yaitu sebesar 15%, An A usia 46 bulan mengalami keterlambatan perkembangan motorik halus. Rencana asuhan yang diberikan yaitu stimulasi menyusun 8 kubus satu persatu tanpa menjatuhkan kubus yang lain dan mengajarkan anak cara membuat lingkaran, latihan tersebut dilakukan setiap hari dan didampingi oleh orang tua.

Pelaksanaan pada kunjungan pertama 25 Januari 2021 penulis memberikan konseling pada ibu tentang pentingnya perkembangan motorik halus dan stimulasi motorik halus. Tanggal 02 Februari 2021 ibu mengatakan anaknya sudah mau menyusun 3 buah kubus dan An. A sudah mau membuat lingkaran. Ibu diminta untuk tetap memberikan stimulasi. tanggal 10 february 2021 dilakukan kunjungan yang ketiga dilakukan pemeriksaan menggunakan KPSP dengan jawaban “Ya” 7 dan “Tidak 2”, anak sudah dapat menyusun 5 buah kubus dan sudah bisa membuat lingkaran namun belum terlalu jelas dan sempurna. Tanggal 18 Februari 2021 anak sudah dapat menyusun 8 buah kubus dan anak sudah dapat membuat lingkaran bulat. Pada tanggal 1 maret 2021 anak sudah bisa menyusun kubus 8 buah kubus satu persatu tanpa menjatuhkan kubus yang lainnya dan anak sudah bisa membuat lingkaran bulat dengan sempurna.

Evaluasi asuhan kebidanan An. A dengan keterlambatan perkembangan motorik halus yang dilakukan 5 kali kunjungan yaitu anak sudah bisa menyusun 8 buah kubus satu persatu dan membuat lingkaran bulat. Dan hasil pemeriksaan melalui form KPSP 46 bulan didapatkan hasil jawaban “Ya” 9 dan “Tidak” 0.

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang dilakukan berdasarkan uraian diatas bahwa ibu sudah paham tentang perkembangan motorik halus, ibu melakukan saran yang telah diberikan tentang stimulasi pada anak yaitu cara menyusun 8 buah kubus satu persatu dan cara membuat lingkaran.

Kata kunci : Keterlambatan Perkembangan
Daftar Bacaan : 15 (2012 – 2020)